

# 高館地区連合町内会 青年部

～地域活動に若い力を～



26年7月に発足した高館地区連合町内会青年部の活動について、高館地区連合町内会会長の  
守田日出夫氏、同青年部部長の田名部宏訓氏、同青年部事務局の木村伸江氏にお話を伺いました。

## ○青年部発足

会員の高齢化により、地域活動の担い手不足に悩む町内会は少なくありません。

このままでは、将来、町内会の存続も危ぶまれることから、町内会の縮小傾向に歯止めをかけ、地域づくりを担う若手リーダー育成することを目的に30代～40代の会員などで組織する青年部を26年7月に立ち上げました。

## ○青年部の活動とは

青年部は、現在33人で、敬老会や子ども会の行事、小学校行事など、地域活動のお手伝いをしています。

その他、地域のことについて勉強したり、地域にある海上自衛隊との相互交流を行ったりしています。

また高館地区の伝統芸能である高館駒踊りの継承・保存のため、高館駒踊り保存会に加入し、活動しているメンバーもいます。

## ○青年部の活動を行ってみて

青年部のメンバーは、働き盛りの若い世代ですので、行事のお手伝いなど、スケジュール調整が大変ですが、さまざまな地域活動を通して、地域の皆さんとの顔を覚え、交流を深めていくことができます。

## ○青年部の今後について

当面の目標としては、青年部だけで夏祭りを開催することを目指しています。

各自、仕事の合間を縫っての活動は大変ですが、地域活動の経験を重ね、将来的には、各町内などにおいて、リーダーとして活動していくことができるようになればと考えています。



町内会加入促進街頭キャンペーンで活動の様子



高館地区連合町内会青年部の皆さん